

Unternehmenspolitik der HABA FAMILYGROUP

Die HABA FAMILYGROUP ist ein mittelständisches Familienunternehmen mit Hauptsitz im oberfränkischen Bad Rodach. Das Unternehmen produziert, handelt und vertreibt Produkte und Dienstleistungen aus den Kernbereichen Familienleben, Spielen, Bildung, Kleidung und Möbel.

Bei allen Produkten der HABA FAMILYGROUP, ob selbst produziert oder zugekauft, gilt: Qualität und Sicherheit haben seit jeher höchste Priorität. Dabei handeln wir verantwortlich gemäß eigenen Vorgaben, die oft über die gesetzlichen und behördlichen Anforderungen hinausgehen. Mit allem, was wir tun, richten wir uns nach unseren Kundinnen und Kunden aus, denn deren Zufriedenheit und Sicherheit steht für uns ebenso immer im Vordergrund, wie eine offene und ehrliche Kommunikation. Dabei geht es nicht um kurzfristigen Erfolg, sondern um eine langfristige, nachhaltige Kundenbeziehung, immer mit dem Ziel unsere Kundinnen und Kunden mit innovativen, edukativen, langlebigen und durchdachten Produkten zu versorgen und dabei stets auf ihre Bedürfnisse und Anforderungen einzugehen.

Umweltschutz und sparsamer Umgang mit Rohstoffen und Energie sind fest in unseren Führungsgrundsätzen verankert und bei allem, was wir tun, wollen wir schädliche Auswirkungen auf die Umwelt vermeiden. In der HABA FAMILYGROUP wird Umweltschutz bereits seit über 85 Jahre gelebt und trägt somit signifikant zum Fortbestand und Erfolg des Unternehmens bei. Das bedeutet für uns ebenso, dass wir uns verpflichten, unseren Energiebedarf und Emissionen aller Art stets zu reduzieren, um die Auswirkungen auf die Umwelt gering zu halten und unsere Produkte somit umweltfreundlich herzustellen. Dazu gehört auch die Vermeidung von Abfall, Abwasser und Lärm.

Die Gesundheit und Sicherheit unserer Beschäftigten achten wir als unser höchstes Gut. Dabei steht die Prävention von Unfällen und arbeitsbedingten Belastungen im Mittelpunkt unseres Handelns. Die Arbeitssicherheit schließt den Schutz und die Sicherheit unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als auch unserer Zulieferer ein.

Wir definieren messbare Ziele und verfolgen diese konsequent im Sinne der Unternehmenspolitik. Das tun wir, um unsere Produkte und Dienstleistungen kontinuierlich zu verbessern. Darauf zahlen sowohl operative als auch strategische Ziele ein. Dazu gehört auch die regelmäßige Überprüfung in allen Bereichen. Nur so sichern wir ab, dass die Vorgaben umgesetzt werden. Dies gilt für unser Managementsystem als auch für unsere Lieferketten.

Jeder Beschäftigte der HABA FAMILYGROUP ist sich seiner Verpflichtung gegenüber unseren Zielgruppen und unserer Umwelt bewusst und richtet sein Denken und Handeln danach aus. Durch regelmäßige Informationen, Schulungen und Weiterbildungen fördern wir die Kompetenzen und das Bewusstsein unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dafür.

Die Geschäftsführung, alle Führungskräfte und Beschäftigten verpflichten sich zu dieser Unternehmenspolitik.

Stand: Oktober 2023